

湧別中 学校だより



ハマナシ

令和4年度 重点目標(めざす生徒像)

仲間とともに学び合い、課題を解決する生徒の育成

湧別中学校教育目標

『未来に向かい、心豊かにたくましく自立する生徒』

- ① 自ら学び考え、進んで発信する生徒
- ② 心豊かで思いやりのある生徒
- ③ 積極的に活動し、粘り強くやりぬく生徒
- ④ 生命を尊び、健康でたくましい生徒

令和4年8月24日発行 文責 校長 杉山英司

前期後半スタート

夏休みが終了し、前期後半が始まりました。3年ぶりに行動制限のない夏となりました。しかしながら連日のように「過去最高」という感染者数のニュースが耳に入ってきました。行動制限がなくなった今、やはり一人ひとりの感染防止対策がカギとなりそうです。



さて、夏休みに入ると同時に教育委員会の皆様のお手伝いをいただき、教職員総出で校舎の引っ越し作業を行いました。日差しが多く差し込むデザインの新しい校舎での生活はいかがでしょう。旧校舎や体育館への動線が長く、不便だったり、旧校舎は学校祭以降使えなくなったり、皆さんには不便な思いをさせてしまうのは心苦しいですが、先生方も知恵を出し合い、皆さんが過ごしやすい環境になるよう整えていきます。生徒の皆さんもぜひ協力し合って生活していきましょう。

昼休みには天気が良ければ中庭を開放しています。外で談笑したり、鬼ごっこをしたり・・・楽しんでます！

8月23日(火)に北海道教育庁オホーツク教育局の佐藤大義務教育指導監が「学校経営全般について指導助言を行い学校教育の充実に資する」ことを目的に、本校を訪問しました。到着後、校長室で日程の確認をし、早速3、4校時の各学級の授業を参観しました。引き続き校長室で資料を基に「本校の学校経営」について説明し、佐藤指導監が学校経営全般についてご助言くださいました。

その中で生徒たちの生き生きと学ぶ姿や教職員が知恵を出しながら「学び合いのある授業」へ改善しようと努力している姿勢に評価をいただきました。(生徒の皆さんの成長に目を細めていました)

もちろんそれだけではなく、「主体的・対話的で深い学び」、「個別最適で協働的な学び」の実現に向けた厳しいご指導、ご助言もいただきました。今後の学校経営にしっかり反映させていきたいと思っております。



きらり湧中

北海道中学校陸上競技大会では5種目で入賞者が出ました。その中でも2年齋藤瑠来さんは2種目で全国標準タイムを突破しました。大会規定で1種目しかエントリーできなかつたため、より得意な1500mに出場し、自己ベストはならなかつたものの、全国大会の雰囲気や数多いライバルと競い合うことで、きっと次の目標が見えたことでしょう。



<北海道中学校陸上大会結果 北見東陵公園陸上競技場>

- 男子1500m 第2位 齋藤瑠来さん (全国標準記録突破)
- 男子110mH 第8位 戸澤琉騎也さん
- 男子800m 第4位 齋藤瑠来さん (全国標準記録突破)
- 女子800m 第3位 鈴木夢唯さん
- 女子1500m 第4位 鈴木夢唯さん

<第49回 全日本中学校陸上競技選手権大会 福島市>

- 男子1500m 4:07.97 予選全体32位

<北見地区吹奏楽コンクール>

7月30日(土)に北見市民会館大ホールで行われた北見地区コンクールにて、B編成の部で

見事7団体中最高位、

金賞で全道の代表権を獲得しました。迫力



ある表情豊かな演奏は観客を魅了しました。上湧別中との合同ではありますが、本校の代表権獲得は10年ぶりの快挙です。22日(月)に阿部教育長より激励の言葉をいただきました。後藤実千部長は「お世話になった顧問の先生、保護者の皆様への感謝の気持ちを音にのせ、精一杯演奏してきます」と決意を述べていました。全道コンクールは8月26日(金)に札幌コンサートホールKitaraで行われます。大舞台で湧別サウンドを響かせてください！おめでとうございます。

【教頭より】

学校評価の集計は、9月中にお知らせします。

9月の主な行事予定

1	木	防災学校・わくわく号
2	金	浜頓別中 公開研究会 [陸上部]地区駅伝大会
7	水	定例委員会
8	木	スクールカウンセラー来校
14	水	職員会議・第4回学カテスト
15	木	生徒会役員選挙
21	水	学期末業務日
27	火	職場体験実習(3年)
28	水	研修日・マラソン大会(予備日)
29	木	[ゆうべつ学]中間交流会
30	金	[前期]終業式

9月1日より登栄床線の最終便は18:00となります！